



AVIS PUBLIC

DÉPÔT DES ÉTATS FINANCIERS 2023

Avis public est donné par la soussignée, Sarah Bertrand, Directrice Générale / Greffière-trésorière de la municipalité de Campbell's Bay QUE, conformément aux dispositions de l'article 176.1 du Code municipal, les états financiers de l'année fiscale 2023 seront déposés lors de la séance régulière du conseil municipal qui se tiendra le 3 décembre 2024, à 19 heures à l'hôtel-de-Ville situé au 59 rue Leslie, Campbell's Bay.



PUBLIC NOTICE

DEPOSIT OF THE 2023 FINANCIAL STATEMENTS

Public Notice is hereby given by the undersigned, Sarah Bertrand, Director General / Clerk-Treasurer of the Municipality of Campbell's Bay THAT under to the provisions of section 176.1 of the Municipal Code of Québec, the financial statements for the fiscal year 2023 will be deposited during the regular meeting of council on December 3, 2024 at 7 p.m. at Town Hall, situated at 59 Leslie St., Campbell's Bay.

Donné à Campbell's Bay le 25 novembre 2024

Sarah Bertrand
Directrice générale / Greffière-trésorière

Certificat de publication

Je soussignée Sarah Bertrand, Directrice générale de la municipalité de Campbell's Bay, certifie sous mon serment d'office avoir publié l'avis ci-haut, en affichant une copie aux endroits désignés le 25 novembre 2024

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat ce 25^e jour du mois de novembre 2024

Sarah Bertrand
Directrice générale / Greffière-trésorière
